

Regionaler Vorentscheid zum Bundeswettbewerb „Jugend schweißt“ in Saarbrücken

Am 17. Juni fand in Saarbrücken der regionale Wettbewerb des früheren Landesverbands Saar und des Bezirksverbands Trier statt. Eine junge Auszubildende zur Metallbauerin und 28 angehende Metallbauer zeigten an den Schweißgeräten ihr Können.

Die Jugendlichen haben sich selbständig auf die Wettbewerbsausschreibung gemeldet oder wurden direkt von unseren Schweißlehrern angesprochen, ob sie sich eine „Jugend schweißt“-Teilnahme vorstellen können.

Gut vorbereitet legten sie in den Werkstätten der SLV Saarbrücken praktische und fachkundliche Einzelprüfungen in den Schweißverfahren Metall-Aktivgasschweißen (MAG/135), Wolfram-Inertgasschweißen (WIG/141), Lichtbogenhandschweißen (E/111) und Gasschweißen (G/311) ab.

Während der Auswertung der Prüfungen durch die Jury konnten die TeilnehmerInnen und BesucherInnen verschiedene Gerätevorführungen und Ausstellungen besuchen und die von der SLV Saarbrücken organisierte Verpflegung genießen.

Unser besonderer Dank gilt den Mitarbeitern der SLV Saarbrücken und der Schweißtechnischen Kursstätte in Trier für die gelungene Durchführung des Wettbewerbs und den zahlreichen großzügigen Sponsoren für ihre Unterstützung: Bettendorf Elektronik, DS Schweißtechnik GmbH, Förch GmbH, Fronius Deutschland GmbH, F.T.B. Krevet GmbH, Souderweld GmbH, Kurt Uhl Weld-Tec GmbH, Gustav Westerfeld GmbH. Jeder Teilnehmer konnte die Veranstaltung nach der Preisverleihung mit einem der gespendeten Sachpreise verlassen.



Mit großer Spannung erwarteten die Teilnehmer bei der von Berthold Tielkes, Bezirksverband Saar, geleiteten Siegerehrung die Veröffentlichung der Ergebnisse ihrer insgesamt hervorragenden Leistungen.

Die vier Sieger der einzelnen Schweißverfahren haben sich jetzt für den Bundeswettbewerb „Jugend schweißt“ im September im Rahmen der Weltleitmesse SCHWEISSEN & SCHNEIDEN in Essen qualifiziert.

Folgende Ergebnisse wurden erzielt:



v.l.n.r: Nico Stil, Lena-Michelle Kluge, Tim Roppes

Den ersten Platz in der Gesamtbewertung belegt Tim Roppes, Auszubildender bei Roppes Metall- und Maschinenbau, Arzfeld. Er siegte im Schweißverfahren MAG vor Lena-Michelle Kluge, Auszubildende bei der Firma Hase GmbH in Trier und Nico Stil von der Firma Tadano in Zweibrücken. Tim Roppes und Lena-Michelle Kugel starteten für den Bezirksverband Trier, Nico Stil für den Bezirksverband Saar.



v.l.n.r.: Maik Ruban, Peter Kreckel, Nico Krebs

Im Schweißverfahren WIG belegte Peter Kreckel den ersten Platz vor Maik Ruban, Auszubildender der Firma Tadano in Zweibrücken, und Nico Krebs, Auszubildender bei Metallbau Steffen Krebs in Zweibrücken. Hier startet Peter Kreckel für den Bezirksverband Trier und Maik Ruban und Nico Krebs für den Bezirksverband Saar.



v.l.n.r: Janek Zimmer, Edwin Groschev, Max Surgaev

Beim E-Hand-Schweißen erreichte Edwin Groschev, Auszubildender der Firma Tadano in Zweibrücken, die höchste Punktzahl vor Janek Zimmer und Max Surgaev, beide Auszubildende der Dillinger Hüttenwerke. Die drei starteten für den Bezirksverband Saar.



Marvin Kraus

Beim Gasschweißen war Marvin Kraus, Auszubildender der Firma Tadano in Zweibrücken, der einzige Teilnehmer und sicherte sich so den Sieg und die Qualifikation zur Teilnahme am Wettbewerb auf Bundesebene im Rahmen der Weltleitmesse Schweißen & Schneiden in Essen. Marvin Kraus startete für den Bezirksverband Saar.